

がんばりました。小体連陸上大会

令和6年度小体連陸上競技大会が開催されました。昨年度から参加児童が5、6年生に絞られましたが、出場者全員の正式記録が残るスタイルの陸上競技大会です。走り幅跳び、走り高跳び、ジャベリックボール投げ、80mハードルは参加人数に制限があるものの、100mや長距離種目は参加人数に制限がないので、自分の得意種目を選択して出場することが可能です。一人一人が自身の目標に向かって努力を重ねる姿、また仲間を応援する温かい雰囲気にも感動しました。自慢の子ども達です。

陸上大会の一週間後には、6位以内に入賞した児童の表彰式を体育館で行いました。その際に右の写真を紹介し、大声援を送る石見小の仲間と、そこに向かって全力で走りきる選手の姿の美しさを伝えました。

陸上大会とその練習の経験を活かし、自分の目標に向かって努力を続ける子どもに成長してほしいと願っています。



「石見小応援歌♪」の紹介

石見小おうえんか♪

はしれ！ はしれ！ つっぱしれ！（それっ！）
はしれ！ はしれ！ つっぱしれ！
エンジのはちまき ひきしめて
ゴールをめざして
ふれふれ！石見 ふれふれ！石見

がんばれ！がんばれ！
がんばれ！がんばれ！
（チャチャチャ チャチャチャ）



しょうりをめざして つっぱしれ！
おお！えいかんは われの手に！

ふれふれ！石見 ふれふれ！石見
（ワー）（どんどんどんどん・・・）
（ぱちぱちぱち・・・）

PTA あいさつ運動に感謝

石見小 PTA ふれあい部の取組として、学期に一度児童玄関で児童を迎えるあいさつ運動をしていただきました。皆様のご都合のつく範囲でお越しいただき、明るいあいさつを交わしてくださいました。

また PTA 教護部の皆さんには、月に一度の街頭指導をしていただき、その様子について知らせてもらっています。

その他、児童の見守りをしてくださるすべての方々のおかげで児童の安全が保たれています。

陸上大会前日に行われた壮行式では、選手代表6年生のあいさつ、在校生代表の4年生あいさつのもと、校長あいさつの時間がありましたので、「石見小応援歌」を紹介しました。

コロナ禍で遠ざかっていた応援歌ですので、卒業生の方にはお馴染みの「石見小応援歌」ですが、応援歌を知らない児童もたくさんいました。そこで、鶴原教頭、土田主幹教諭と一緒に、左記の歌詞を見せながら歌ってみました。

運動会や陸上大会のたびに歌い継がれてきたものですので、歌詞や楽譜を書いたものは残っていません。記憶を頼りに、職員で楽譜に記す作業をしています。懐かしい歌詞やメロディーについて、お詳しい方がおられましたら情報をいただけると喜びます。



6年生修学旅行

6年生が修学旅行に行ってきました。貸し切りバスを利用した広島方面への旅行です。主な旅程は次のとおりです。

- ① 広島平和記念公園・平和記念資料館見学
・語り部さんによる被爆体験談、慰霊碑巡りなど
- ② 宮島見学
・厳島神社見学
・宮島まち歩き（買い物）
- ③ 宿舎
- ④ JFE スチール福山工場見学
- ⑤ みろくの里遊園地（買い物）



熱中症が心配になるくらいの好天に恵まれ、無事に予定どおりの旅行を終えることができました。6年生の児童は公衆道徳を学び、仲間との友情を深め、家族への感謝の気持ちをもって過ごす中で、しっかり学び、たっぷり楽しむことができました。

学校に帰ってからは、平和学習や社会科見学でのまとめを丁寧に進めています。また、「修学旅行をつうじて感じた成果と課題」をテーマに、友達と意見交換しながら、自身の成長や課題について詳しく振り返りをしました。最高学年としての学びは始まったばかりです。修学旅行の経験を活かし、これからも大いに活躍してくれることでしょう。

3年生社会科 亀谷窯業見学

3年生は社会科「工場の仕事」の学習として亀谷窯業様、石州瓦工業組合様のご協力をいただいて学習を進めています。

学校に来てもらって説明をしていただく出前授業、こちらから伺う工場見学など、様々な面で繰り返しご協力いただいているおかげで、子どもたちは社会科の学習に意欲的に取り組んでいます。

先日は新聞やテレビで紹介していただきました。



東部合同学習会

活動をとおして交流を深めることを目的に、小学校東部・特別支援学級合同学習会が国府小学校体育館で開催されました。石見小をはじめ6校61名が集まり、カードめくりや玉入れなどのゲームをして交流しました。

学習会のはじめと終わりには、大勢の人の前で、マイクを持って自己紹介や感想発表することもできました。



いわみの木を育てよう

先日の全校朝会では、「自分も人も大切にすること」を木に例えて話をしました。

- ◆自分も人も大切にする土＝学校・学級・自分の心
- ◆木の実＝自分や人の行動や姿
- ◆ジョウロの水や栄養＝石見小スローガン

これからも学校経営理念「自他を大切にした豊かなかわりの中で、成長する子どもと職員」を基盤として、子どもたちの「知」「徳」「体」をバランスよく育てていきます。6月21日（金）には人権・同和教育の視点に立った授業を、各学級で公開しました。

